
Bo le t í n In fo rmat i vo

Cong. Eduardo Salhuana C.
Embajada de Brasil Aclara a La República

EmbajadordelBrasilAndréAmadoreiterael
compromisodesupaísenasfaltarlavía.

AvAbancay210Lima1
3117410Fax3117411
Oficinadeprensa

Madre de Dios

Año 1 - N° 03-Oct10

El encargado de negocios (a. i.) de la Embajadadel
Brasil, Joao Solano Carneiro da Cunha expresó su
extrañeza por el título sensacionalista del artículo
publicado poreldiarioLaRepública,enlaedicióndel
18 desetiembrede este añoenelsentidoque “ Brasil
descartacarreteratransoceánicaporMadredeDios”,
quesegúnindica,noguardarelaciónconeltextoensí,
ymuchomenos,conlarealidad.

Encartaaclaratoriapublicadapor laRepública, el03
de octubre, eldiplomáticodestacó los esfuerzos que
la Corporación Andina d e Fomento (CAF) y el Banco
NacionaldeDesarrolloEconómicoySocial(BNDES)de
Bras i l v ienen haciendo para garant izar el
f inanc iamiento de impor tantes obras de
infraestructuravialennuestraregión.

El congresista Eduardo Salhuana solicitó al Gobierno
Central a través de los Ministerios de Transportes y
Comunicaciones y Relaciones Exteriores ratificar la
peticióndelPerú a fin de que secumpla loacordado
por los Presidentes Lula y Toledo para financiar el
asfaltadodeltramoIñapari-PuenteInambari.

Sostuvo que el hecho de que laCAFyelBNDEShayan
elaborado una lista inicial de proyectos a ser
financiados enunaprimeraetapanosignificaquelos
demás proyectos presentados por los países
sudamericanos hayan sido “descartados” y que no
vayan a serimplementadosa su tiempo con recursos
delaCAFyelBNDES.

CartaAclaratoriaenviadaalaRepública

Congresista Salhuana exige que Comisión Minero - Nativo
Viaje A Madre De Dios

El congresista del departamento también solicitó que laComisión de Concertación Minero-
Nativo se constituya en la Región, para que junto a las autoridades locales resuelvan los
conflictos entre pequeños mineros auríferos de Alto y Bajo Puquiri y comunidades nativas
aledañasyevitarotrosenfrentamientos que generanviolencia y divisiónentreciudadanos de
MadredeDios.



El parlamentario explicó al ministro que las
autoridades de la región vienen trabajando un
nuevo perfil que permita disminuir los costos de la
líneadetransmisiónyqueéstasea realizadaendos
etapas, primero hasta Puerto Maldonado y
posteriormentehastaIñapari. Asimismohizo

IRTP Aprobo Retransmisor de Mayor
Potencia para Inambari

Por gestiones de los alcaldes de Inambari y Santa Rosa y el congresista Eduardo Salhuana, la
GerenciaTécnicadelInstitutoNacionaldeRadioyTelevisióndelPerú(IRTP)aprobólainstalación de
un retransmisor de TV de 50 W. en Mazuko, capital de Inambari por lo que tendrá una mayor
cobertura de la señal del canal estatal. Con este equipamiento se pretende cubrir también al
CentroPobladodeSantaRosa,yencasodenolograrunaseñalsatisfactoriaseprocederáainstalar
untransmisorde10W.endichalocalidad.

ElcongresistaE.Salhuana sereunióconelministrode
Energía Y Minas, Hans Flury Royle, para evaluar las
alternativas de financiamiento de la interconexión
HidroeléctricadeSanGabánhaciaMadredeDios

Evalúan Financiamiento de Interconexión Hidroeléctrica de San
Gaban con Madre De Dios

conocer que los técnicos de la Hidroeléctrica de San Gabán vienen instalando una línea de
transmisión hasta un poblado cercano en 50Km.delalocalidad de Mazuko, por lo que se ha
gestionado conjuntamente con los alcaldes de Inambari Manuel Castañeda y de Huepetuhe
Cecilio Baca para que técnicos de San Gabán visiten estos días dichos distritos para una
evaluaciónpreliminaryviabilizarsecontinuecondichalíneadetransmisión.

Presupuesto de Emergencia para Gobierno Regional Madre de Dios

El congresista E. Salhuana informó que el MEF transferirá en los próximos días un presupuesto
adicionaldeS/.3`000,000alGobiernoRegionaldeMadredeDiosparaatenderlasobrasprevistas
por la Emergencia,con lo que el monto entregado porel Gobiernohastalafechaasciendea
S/.8`000,000conlaseguridadqueseledaráunmanejoresponsableenbeneficiodelapoblación.

Congresista Salhuana pide a Gabinete Merino no
Incluir en Paquete Legislativo cese de Trabajadores

En su intervención en el debate sobre laReforma Tributaria elparlamentario
solicitó a la Dra. Beatriz Merino no incluir la propuesta de declarar en
reorganizaciónlosgobiernos regionales locales y otras entidades delsector
público,porque seafectanlosderechosdelostrabajadoresysecontraviene
elordenconstitucionalvigente.

Entrega de silla de ruedas a discapacitada

ElcongresistaEduardoSalhuanaporintermediodesucolegaJavierDiezCansecohizoentregade
una siIla de ruedas a la Srta. Martha Herminia Céspedes Ivana, en el evento que sobre
discapacitados se realizó en Pto. Maldonado. Y en los próximos días se hará entrega de 02 sillas
adicionales,atendiendoasíaciudadanosdeescasosrecursosdelaRegión.


